



Séjour à Toulouse, d'élèves de 5CE : 2ème jour jeudi 11 avril 2019

publié le 12/04/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Encore une journée bien remplie aujourd'hui. Il y a eu un changement de programme ce matin à cause des dimensions inadaptées de notre car puisque nous avons visité la zone de construction des A300 et A350 au lieu de visiter l'aéroport de Blagnac.

Une visite en car, donc, avec une guide passionnée et l'observation de près d'appareils tels que des ATR, des A300, A350 et surtout, plus impressionnants, des Bélugas XL, véritables monstres des airs.



Cet après-midi a été l'occasion de parcourir les allées du musée de l'aéronautique dans, sous et au milieu des engins volants de toutes sortes. Nous avons même fait un peu de physique du son avec une salle elliptique.



La fin de la journée a été studieuse pour compléter le livret distribué en début de séjour. Les élèves ont apprécié cette journée et se sont montrés curieux et investis.

Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

